



AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Atrincherarse como jefe de porros

El tema del escándalo que se registró en la SEP por el cese fulminante de Marx Arriaga, llegó al Senado que preside la morenista Laura Itzel Castillo.

Los mandamás de la oposición exigieron la urgencia que comparezca el titular, Mario Delgado para que explique esa crisis que se generó al interior de la Secretaría.

Si bien ayer fue designada la sustituta del funcionario que se atrincheró, no resuelve el problema que está que arde al interior de ese movimiento que inició López Obrador.

Los coordinadores del PRI, PAN y MC, Manuel Añorve, Ricardo Anaya y Clemente Castañeda le atizaron a Marx Arriaga por atrincherarse en un auténtico modelo de jefe de porros.

Que su cese fulminante confirma que no es más que un error garrafal de su nombramiento y que México tardara muchísimos años en poder corregir ese daño que hizo a los libros de texto.

Anaya recalcó que lo de menos es que el tipo en una actitud mesiánica, como la del que lo nombró, esté atrincherado. Eso es lo de menos. El problema es el daño profundo que le hizo a la educación en México.

Para el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, Marx Arriaga ya se le despidió y ya debería estar en su casa. Como que se atrincheró, su actuación es como jefe de porros y esos eso es muy lamentable que se



registre en una secretaría que representa a la educación en México, a los maestros que representa una planta laboral digna.

Agregue, entonces que con las acusaciones que están brotando por el libro de Julio Sherer, no es más una descomposición al interior de ese movimiento.

Anaya explicó que eso nos demuestra que el gobierno está dividido, que Morena está implosionando.

Añorve le atizó hasta el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, que como es posible que Mario Delgado le haya ofrecido una embajada como letra de cambio como si fuera el titular de la SEP el titular de la SER.

Y que tampoco se escucha algún comentario de Juan Ramón de la Fuente que sería muy importante que diera su postura para no estar manoseando las embajadas cuando por parte de Mario Delgado ni siquiera es su atribución.

Añorve reprobó que no puede haber diálogo cuando alguien se aferra a un cargo y cuando ya por dignidad debería de estar fuera, o sea, esta actitud de Marx Arriaga es porril quiere presionar a la presidenta, quiere presionar al gobierno, ¿A quién quiere presionar o quiere tender puentes hasta Macuspana para que le salven el pellejo?

Y además las acusaciones que tiene son serias, son acusaciones públicas, debería de estar aclarándolas en lugar de estar atrincherado como porro en una oficina que ya no le corresponde, dijo el priista.

También la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista, Kenia López simplemente aclaró que el servicio público es para servir y todo tiene fecha de caducidad, por eso hay que hacerlo bien, con honor, con respeto y de manera legal. Qué si eso no se entiende y acepta, claramente es una obsesión por el poder y por los privilegios, y eso no le ayuda a México.

Y remató que todos los servidores públicos deben de saber que la silla, el escritorio, la papelería, el teléfono y todo es de los mexicanos, no es de los empleados. Así o más claro Don Marx.



NUEVOS BRIOS DE MIER CON LA FUENTE

Ayer el líder del Senado, Ignacio Mier celebró un encuentro con los reporteros de la "fuente", la idea fue conocer las propuestas de los comunicadores que se les pueda proporcionar las herramientas en el desempeño de su trabajo.

Fue una reunión de mucha pero mucha altura, las propuestas y exposiciones fueron escuchadas y con el compromiso de atenderlas en lo inmediato del mandamás.

Ignacio Mier como la propia presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo recibieron una Cámara muy desprestigiada y confrontada por sus antecesores, Noroña y Adán Augusto, una mala administración carente, que se reflejó hasta de su propio personal responsables de las diferentes áreas.

El Senado en la era de **Ricardo Monreal** destilaba el respeto y la facilitación para hacer su trabajo, fue un político que aguantaba y toleraba aun las críticas más severas. Mier también tiene la vagancia política, sin duda, ya lo hizo en el mismo cargo en la Cámara de Diputados.

Hoy Mier emprendió una nueva era en el trato con los periodistas que lo único que reclaman, es las facilidades para hacer su trabajo. Y obviamente el respeto que se concreto sea ida y vuelta.

QUE YA NO ERA EL DIRECTOR DE DOLPHIN EN CANCUN

Se acuerda del escándalo que se registró en Cancún, por la detención del director de la empresa The Dolphin Company, operador más grande de América Latina y la compañía numero uno de delfines en el mundo, bueno, ayer emitieron un comunicado sobre ese arresto de Eduardo Albor Villanueva: Que dejó de formar parte de la administración, operación y dirección de la

compañía en marzo de 2025, fecha en la que concluyó su relación laboral.



OBRAS DE INTEROCEANICO POR 100 MDP PARA CHIAPAS

El gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez reiteró que si administración continuará sumando esfuerzos y recursos con las autoridades federales y municipales a fin de asegurar el bienestar de sus gobernados.

Durante la inauguración de diversas obras, se acompañó de la directora de Sedatu, Ana Gabriela Villanueva y del responsable del Interoceánico, el vicealmirante retirado, Octavio Sánchez, quien aseguró que a Chiapas se contemplan realizar varias obras.

De entrada, que el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, se consolida como una plataforma logística multimodal que contribuye bienestar social y educativo en los estados que lo integran. De las 60 obras comunitarias, 23 se ubican en Chiapas y se contemplan otras 29 para la entidad con una inversión superior de los 100 millones de pesos.

<https://mexicoinforma.mx/atrincherarse-como-jefe-de-porros/>